# 金一丘小学校だより

令和3年(令和2年度)<u>2月号</u>NO.9 泉南市立一丘小学校 校長 浅野 成彦

## 寒さに負けず、自分に負けず、体をきたえています

1月20日は大寒で、その前後1週間は1年の内で最も寒い時期です。子どもたちは、寒さに負けず、始業前や休み時間に運動場を走っています。中には、下校後、家の近くや運動場を走っている友だちもいます。練習での密集を防ぐため、全校一斉で走ることはできませんが、自分の目標を持ち、ノルマを決めて努力しています。その成果を校内持久走記録会で発揮してほしいと思います。

気がつくと2月。節分、立春…暦の上ではもう春です。校門近くの花壇のすいせんも咲き、梅の花も咲き始め、桜のつぼみも少しずつふくらんできています。6年生にとっては、小学校で学習する日もあとわずかになってきました。中学校進学に向けて、しっかりとまとめの学習をして、卒業を迎える準備をしたいと思います。1年生から5年生もそれぞれの学年のまとめをきっちりしていきたいと思います。今後とも子どもたちの成長を温かいまなざしで見守ってください。よろしくお願いします。

#### 体力づくり優良校表彰

本校が府教育庁から昨年度に引き続き表彰されました。2年連続受賞は府下初の快挙です。体育の授業だけでなく、始業前や休み時間、放課後の活動が高く評価されています。登校すると、運動場と体育館に分かれて、走ったりなわとびしたりして体力づくりをしている姿、すばらしい。

### 1人1台タブレット

全校児童にタブレットが行き渡りました。 た。京南市から貸し出されたタブレットを効果的に使い学力向上をめざすとともに情報社会を生きていくための必要なスキルを育んでいきたいと思います。家でも学校でも子ども自身が使いこなせる学びの道具にしていく必要があります。

## 物を大切にすること~作ってくれた人への感謝を忘れずに~

アメリカのメジャーリーグを引退したイチロー選手に「どうしたら野球が上手になりますか?」と質問しました。何首回もバットを振る、毎日早く起きて特訓をする、そんな答えを予想した人がたくさんいた中でイチロー選手からは意外な答えが返ってきたそうです。「バットやグローブなどの道真を大切にすることだよ。」フォアボールで一望に向かう時、多くの選手はバットを放り投げて行きます。しかし、イチロー選手は、バットをやさしく置いてから一望に向かっていました。 また、ホームランを打った時にも、バットを回転させて放り投げるなど派手なパフォーマンスをする選手も多い中で、イチロー選手はバットを上手に置きながら走り出していました。「バットの木は、自然が何千年もかけて育てています。僕のバットは、この自然の木から手作りで作られています。グローブも手作りの製品です。一度バットを投げた時、非常に嫌な気持ちになりました。自然を大切にし、作ってくれた人の気持ちを考えて僕はバットを投げることも地面にたたきつけることもしません。プロとして、道真を大事に扱うことは当然のことです。」 みなさんの場合はどうでしょうか。 勉強で使う道真、えんぴつや消しゴム、ノートなどを大事にしていますか。物を大切にすることは人を大切にすることです。

#### 2月行事予定

※感染状況や天候等により、中止や延期の場合があります。

一丘小学校

		7•\VE\Z\C\\\\DU	(人)、大阪寺により、十五、延翔の一切でのりょり。	エハナベ
日	曜	1限前活動	学 校 行 事	PTA 活動·対外行事等
1	月			
2	火	体育集会		
3	水		校内持久走記錄会(1・2年)	
	,,,		委員会活動(5・6年)	
4	木		校内持久走記録会(3・4年)	
5	金		校内持久走記錄会(5·6年)	
6	土			
7	日			
8	月			子ども安全の日 遊び広場いちおか
9	火	児童集会		ZIO AMINI DAGNI
10	水	読書タイム		
11	木		<u> </u> 記念の日	
12	金			
13	土			
14	日			
15	月			
16	火	美化集会	学習参観	
17	水	読書タイム	クラブ活動(4~6 年)	
18	木			
19	金			
20	土			
21	日			
22	月			
23	火	天 皇	誕 生 日	•
24	水	読書タイム		
25	木			
26	金		<b>2-1 研究授業</b> ※2-1 以外 2:00 下校 2-1 は 3:00 下校	
27	土			
28	日			
	•			•

3/17(水)卒業式

3/24(水)修了式